



**DER BÜRGERMEISTER**

E-Mail  
e.tessmann@eichenau.de

Telefon 08141 730-102  
Fax 08141 730-199

**PRESSEMITTEILUNG**

**27.09.2019**

**Eich. Skateanlage nach umfangreicher Umgestaltung eröffnet -  
Großes Engagement von Jugendbeirat und Skatern**

Seit 21. September 2019 ist es offiziell: Der grundlegend umgestaltete Eichenauer Skateplatz am Badesee wurde von Erstem Bürgermeister Peter Münster eröffnet und an die Öffentlichkeit übergeben. Die Eröffnungsfeier war kurzfristig von den Jugendbeiratsmitgliedern und den jugendlichen Skatern organisiert worden.

Den Auftakt der Feierlichkeiten machte Lukas Friedrich, einer der Hauptinitiatoren, mit einem Sprung auf seinem Scooter über das rote Absperrband, das im Anschluss von Erstem Bürgermeister Peter Münster feierlich durchtrennt wurde. In seiner Eröffnungsrede wünschte Erster Bürgermeister Peter Münster den Skatern viel Spaß mit der neu gestalteten Anlage und lobte das große Engagement der Jugendlichen, die an der Planung und beim Bau der Anlage mitgewirkt haben. Bei der anschließenden Skate-Performance zeigten die jugendlichen Skateanlagen-Nutzer den Zuschauern bei schönstem Spätsommerwetter, was auf den neuen Rampen möglich ist. Die Jugendlichen überzeugten das Publikum und ernteten viel Beifall für ihre akrobatischen Sprünge. Anschließend konnten sich Skater und Zuschauer bei einer Brotzeit stärken, die vom Eichenauer Jugendzentrum bereitgestellt wurde.

**Antrag des Jugendbeirats**

Im vergangenen Herbst hatte der Gemeinderat den Antrag des Jugendbeirats auf eine Platzneugestaltung einstimmig befürwortet und die finanziellen Mittel genehmigt. Der Skateplatz sei in die Jahre gekommen und die vorhandenen Hindernisse seien keine Herausforderung mehr für die Skater gewesen, hatten die Jugendbeiräte in Ihrem Antrag ausführt.



Bei der anschließenden Planung des neuen Skateplatzes waren die jugendlichen Nutzer, die klare Vorstellungen hatten, wie der neue Platz aussehen sollte, genauso tatkräftig beteiligt wie beim anschließenden Bau der neuen Anlage. An fünf Tagen in den Ferien hatten Lukas Friedrich, Elias Bortsch, Simon Forster und Felix Schmitt unter der fachlichen Anleitung der Herstellerfirma beim Bau der neuen Rampenelemente maßgeblich mitgeholfen.

### **Umfangreiche Umgestaltung macht's möglich**

Durch Umstellen der vorhandenen Geräte wurde Platz gewonnen für zwei zusätzliche moderne Skateelemente. Im Zentrum der Anlage wurde eine neue große Jump Box platziert. Die alte Fun Box, die eine etwas geringere Höhe hat, wurde an das neue Gerät angebaut. Das zweite neue Skateelement ist eine Kombination aus Roll-In und Quarter. Es ist in Hauptanlaufrichtung zur Jump Box angeordnet und sorgt dafür, dass die Skater genügend Anlauf für Sprünge nehmen können. Quarter Pipe, Ollie-Box und Mini-Pipe runden an ihren neuen Standorten das Angebot ab. Sogar für das alte Rail wurde noch ein neuer Platz gefunden, nachdem sich viele Skater während des Baus online für den Erhalt des Gerätes ausgesprochen hatten.

Bilder mit Skatern bei Eröffnungsfeier: Dr. Werner Müller

Bild Eröffnung mit x Person/Beschreibung: Tim Gehrsbacher

Bilder Skateanlage: Gemeinde Eichenau

Ansprechpartner in der Gemeinde Eichenau: Frau Karin Schmid, Tel. 08141 730 - 316